

La rehabilitación acústica de edificios

En nuestro panel monográfico, abordaremos la importancia que supone hacer una buena rehabilitación acústica en edificios. Hacer dicha rehabilitación no solo es factible técnicamente, sino que además el impacto económico que requiere es pequeño, y se puede aplicar tanto en viviendas como en hoteles.

Para la eficacia de la rehabilitación es importante la actuación desde las Administraciones, y en concreto, las subvenciones que puedan otorgar para fomentarla. Para la gestión eficaz de estas subvenciones, es conveniente que las administraciones se apoyen en entidades que les puedan dar soporte técnico, como es el caso de Aecor. Un ejemplo de ello es el convenio firmado entre el Ayuntamiento de Madrid y esta asociación.

En nuestras tres ponencias, veremos ejemplos de todos estos supuestos mediante expertos de Aecor y de la Administración, los cuales se verán ampliados y debatidos en nuestra mesa redonda.

Programa:

Lugar de realización: Congreso R+S=F. Palacio de Congresos de Barcelona.

Sala 8.

Martes, 5 de octubre de 2010.

De 18h a 19.30h

- **Soluciones constructivas, diseño dimensionado e impacto económico de la rehabilitación acústica.** Josep Solé, Aecor.
- **Ejemplo de rehabilitación acústica de edificios. Hotel Radison Prado.** Julián Domínguez Huerta. Arquitecto, Aecor.
- **Ayudas de la Administración a la rehabilitación acústica de edificios.** Agustín Arroyo Castillo. Director general de Ayudas para la Rehabilitación. Empresa Municipal de Vivienda y Suelo de Madrid.

Mesa de debate:

Moderador: Julián Domínguez Huerta, Aecor.

Joan Josep Vives Serra. Responsable de Sostenibilidad y Requerimientos Técnicos en la Vivienda. Departamento de Medio Ambiente y Vivienda.

Colegio de Aparejadores de Barcelona (pendiente de confirmación).

Empresa de rehabilitación (pendiente de confirmación).